



Metal Lux est une entreprise située au cœur du pôle du secteur de l'éclairage, en Vénétie, qui fête avec fierté ses 40 ans d'histoire.

Présente depuis toujours sur les principaux marchés internationaux grâce à un solide réseau commercial, elle est aussi exposante, depuis les années 70, dans les foires les plus renommées du secteur. Elle a su innover et se renouveler en créant des produits design et de grande qualité grâce à la collaboration d'une main-d'œuvre nombreuse et extrêmement spécialisée dans les différentes opérations artisanales.

L'évolution des conditions du marché a conduit Metal Lux à donner à sa production une nouvelle orientation, en réalisant des articles sur mesure destinés au secteur hôtelier et résidentiel de haut niveau.

À la demande du client, de nouveaux articles sont dessinés et réalisés à l'aide de systèmes de conception d'avant-garde et d'équipements pour l'usinage du métal de dernière génération.

La grande expérience acquise au fil du temps et la présence de Metal Lux sur les marchés permet à l'entreprise de proposer des solutions d'éclairage au contenu technologique fort, à des prix compétitifs et dans des délais extrêmement courts.

Située dans un très bel environnement naturel, caractérisé par la présence d'importants cours d'eau et de cultures de fruits et légumes AOP, Metal Lux s'est dotée en 2012 d'une installation photovoltaïque de 366 kW qui assure la quasi-totalité de ses besoins énergétiques.

L'installation photovoltaïque positionnée sur le toit du bâtiment de l'usine comprend 1600 panneaux photovoltaïques et permet d'éviter l'émission de 220 tonnes de CO<sub>2</sub> par an.